

Raupen an einem festgesetzten Ort zu einer festgesetzten Stunde einzufinden, um sich vernichten zu lassen.

Da geschah aber das Unerhörte, daß die kleinen, frechen Tierchen dieses klare Urteil des hohen Gerichtshofes ignorierten und zur Exekution nicht erschienen.

Nun war guter Rat allerdings teuer. Die Ausrede, die Raupen hätten hiervon keine Kenntnis erhalten, war hinfällig, denn man hatte wohlweislich dafür gesorgt, daß das Urteil auf Feld und Flur schriftlich verbreitet und auch verlesen wurde.

Entsetzen lähmte die meisten Bewohner der Auvergne ob dieses frevelhaften Widerstandes gegen die Obrigkeit. Dieser offene Widerstand erregte die Gemüter derart, daß man gar nicht darauf verfiel, irgendwie anders gegen die Schädlinge vorzugehen. Einige wenige sahen in diesem Prozeß eine Lächerlichkeit, doch konnten diese Einsichtigen den Gang der Dinge nicht aufhalten. Ja, sie wurden auch, sobald sie ihre Meinung laut werden ließen, wegen Unterstützung der Widersetzlichkeit gegen die Behörde, mit empfindlichen Freiheitsstrafen belegt. Und dies von Rechts wegen!



So hat sich Frl. Lotte Gellendien gefreut, als ihr der Bernburger Geldbriefträger den 3. Preis (150 Mk.) für ihre richtige Lösung unseres Weihnachtspreisausschreibens überbrachte.



**ANKER  
TEPPICHE**

**GEBRÜDER SCHOELLER  
DÜREN - RHLD.**